

Résolu: D'approuver ce rapport, le montant nécessaire devant être imputé sur le fonds d'emprunt.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 24 janvier.

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Leclaire, Robillard, Labrecque.

1.—Soumis et lu un certificat de M. L.-R. Montbriant, architecte, au sujet des travaux effectués par la Compagnie "The Calkins Tile & Mosaic" à l'hôtel de ville.

Vu le certificat de M. L.-R. Montbriant, architecte, déclarant que les travaux faits par "The Calkins Tile & Mosaic Co." en rapport avec la pose du plancher en mosaïque dans le bureau de perception, ont été exécutés à son entière satisfaction, et recommandant de remettre le dépôt effectué à ce sujet par ladite Compagnie, il est

Résolu: De donner instruction au trésorier de la Ville de payer à ladite compagnie "The Calkins Tile & Mosaic" la somme qui lui est due en vertu de son contrat et de lui rembourser son dépôt.

2.—Soumise et lue une communication du greffier de la Ville, en date du 22 janvier 1910, demandant à la Commission d'acheter 3 clavigraphes "Underwood" pour son département.

Cette question n'est pas prise en considération, faute de quorum, et la séance est levée.

CHS.-E. GAGNON,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 24 janvier.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Laviolette, Fraser, J.-B.-A. Martin, Robinson, Séguin et Guay.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

1.—Soumises des communications du Département en Loi:
(a) Recommandant de payer certains mémoires de frais aux solliciteurs de la Ville, à Londres.

(b) Recommandant de payer les honoraires des commissaires *re* expropriation pour l'élargissement de la rue Rivard.

(c) Au sujet du paiement d'une indemnité de \$4,000 à M. Hormisdas Pelletier, ex-recorder de la ville St. Louis (maintenant quartier Laurier).

(d) Au sujet de la nomination d'experts dans la cause de la Cie "Montreal Light, Heat & Power" *vs* la Cité.

(e) Au sujet du paiement d'un montant supplémentaire de \$50 à M. J. O. Dupuis, *re* expropriation de la rue St. Antoine, cinquième section.

Tous ces documents sont renvoyés au trésorier, au contrôleur et aux avocats de la Cité pour qu'ils agissent de manière à sauvegarder les intérêts de la Cité.

2.—Soumise une lettre de M. A. Geoffrion, demandant de l'emploi.

Déposée sur le bureau.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

Resolved: To concur in said report, the sum required to be charged against the loan fund.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 24th of January.

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Leclaire, Robillard, Labrecque.

1.—Submitted and read a certificate from Mr. L. R. Montbriant, architect, anent works done by The Calkins Tile & Mosaic Co., at the City Hall.

In view of the certificate of Mr. L. R. Montbriant, architect, stating that the work done by the Calkins Tile & Mosaic Co. in connection with the laying of a mosaic floor in the Long room, has been completed to his entire satisfaction, and recommending that the deposit made by the said Company in this connection, be refunded, it was

Resolved: That the City treasurer be instructed to pay The Calkins Tile & Mosaic Co., the sum due under their contract and that they be refunded their deposit.

2.—Submitted and read a communication from the City clerk, dated the 22nd of January 1910, asking the Committee to purchase for the use of his department, 3 "Underwood" typewriters.

The matter was not considered, there being no quorum, and the meeting adjourned.

CHS. E. GAGNON,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 24th January.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Laviolette, Fraser, J. B. A. Martin, Robinson, Séguin and Guay.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Submitted communications from the Law Department:

(a) Recommending that certain bills of costs be paid to City solicitors, in London.

(b) Recommending that fees be paid to commissioners *re* expropriation for the widening of Rivard street.

(c) Anent the payment of an indemnity of \$4,000 to Mr. Hormisdas Pelletier, ex-recorder of the town of St. Louis (now Laurier ward).

(d) Anent the appointment of experts in the case of the Montreal Light, Heat & Power Co. *vs* the City.

(e) Anent the payment of an additional sum of \$50 to Mr. J. O. Dupuis *re* expropriation of St. Antoine street, fifth section.

All the above documents were referred to the City treasurer, to the City comptroller and to the City attorneys with instructions to protect the City's interest in this connection.

2.—Submitted a letter from Mr. A. Geoffrion applying for a position.

Laid on the table.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.